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番号 主     題 

１ 所信表明について   

質 問 の 要 旨 

（質問しようとする背景や経緯） 

 田内新市長の初めての所信表明にあたり、今後の湖西市をどう導いて

いくのか、物価高騰で苦しむ市民のくらしをどう支えてくれるのか伺い

たい。 

 

 

 

（質問の目的） 

 新市長の市政に対する基本的な考え、どう取り組んでいくのか知りた

い。 

 

 

（質問事項） 

 ①「命を守る」として地震・津波対策を挙げているが、ハード面につ

いてどのように考えているのか。また、避難所運営についても市民の皆

さんも経験がないため戸惑うこともあると思う。避難訓練もマンネリ化

しているが、避難訓練についてどのようにお考えか伺う。 

  

②「湖西市をより暮らしやすく」では、「人口の減少が顕著になって

いる北部や南部地区」と言っているが、新居地区も同様で、人口減少と

空き家が増えつづけています。空き家対策についてどのようにお考えか

伺う。 

 

③「湖西市を元気にする」と言っているが、私は大企業ばかりを応援

する市政ではなく、中小業者をもっと応援する必要があると考えます。

そうすることで市内に活気が出て元気な湖西市になると思います。中

小・小規模企業に対する支援についてどのようにお考えか伺う。 

 

※ 質問の要旨は具体的に記入すること 
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番号 主     題 

１ 所信表明について 

質 問 の 要 旨 

（質問しようとする背景や経緯） 

田内新市長が所信表明に掲げる４つの柱 

１「命を守る」 

２「湖西市を暮らしやすくする」 

３「湖西市を元気にする」 

４「学びと子育ての環境を整える」 

について、現在、湖西市が抱えている問題と新市長の問題解決への取り

組みを確認する。 

 

（質問の目的） 

新市長が考える湖西市の未来像と施策方針を明らかにする。 

 

（質問事項） 

問１「命を守る」 

（１）「地震・津波対策」について、避難所対策、河川工事、土砂災害

危険個所対策等における市長の考えを伺う。 

（２）市立湖西病院の経営強化プランの加速にあたり、病院の在り方に

ついて市長の考えを伺う。 

問２「湖西市を暮らしやすくする」 

（１） 人口減少対策として北部地区や南部地区のコミュニティ維持、既 

存集落の空き家対策、宅地活用等について市長の考えを伺う。 

（２）文化芸術の振興について「アーツカウンシルしずおか」や「静岡 

県舞台芸術センター」等との連携を進めるとあるが、文化芸術の 

振興について市長の考えを伺う。 

また、湖西市の伝統的郷土芸能「湖西歌舞伎」や有形・無形文化 

財に指定されている神社や寺院とその祭礼等、有名な遠州新居の 

手筒花火等既存の文化・芸術の振興について市長の考えを伺う。 

問３「湖西市を元気にする」 
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（１） 浜松湖西豊橋道路の整備促進に取り組むとあるが、完成は３０年 

先とも言われている。湖西市はルート上重要なポジションとなる 

が、早期実現に向けて市長の考えを伺う。 

（２） 水産業について浜名湖の環境改善や資源確保等に取り組むと述べ 

ているが市長の考えを伺う。 

（３） 観光面において体験型観光商品の推進やインバウンド受入体制の 

構築等に取り組むとあるが、湖西市は歴史的な要衝地域であり、 

東海道の新居関所、紀伊国屋、小松楼、本陣跡、寺道通り、 

潮見坂、白須賀宿。 

中部地域の本興寺、妙立寺、東雲寺（摩利支天） 

北部地域の宇津山城跡、大知波峠廃寺跡。 

など、多数の名所旧跡が存在しているほか「昭和の小堀遠州」と 

言われた世界的造園家「中根金作」とその子孫が手掛けた名庭園 

が多数現存し、外国人観光客の誘客に効果的と考えるが、歴史と 

観光を繋げる町づくりについて市長の考えを伺う。 

問４「学びと子育ての環境を整える」 

（１）農業・漁業の体験学習について、是非とも湖西市の特色を出した

唯一無二の学習体験を子供たちにさせて頂きたいが市長の考えを

伺う。 

（２）入所待ち児童解消の取り組みついて、待機児童解消と共に早期解 

消に向けた市長の考えを伺う。 

問５「４つの柱」を推進するための司令塔となる市役所新庁舎の建設に 

ついて市長の考えを伺う。 

 

以 上 

 

 

 

 

 

 

 

 














